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主な記事　〇就学時健康診断を実施します　 〇福生の中学生、部活動も活躍しています！　 〇成人式の開催について

iPadを活用しています！
福生市では全ての子どもたちに１人１台のｉＰａｄを配布しています。子どもたちの学びの様子をこれから３回シリーズで紹介します。

一中校区

iPadが配布された1月以降、授業中や普段の学校生活の中で、iPadを
どのように使うか、ルール作りが課題でした。一中では生徒会が中心となっ
て、生徒が何度も話し合ってルールを決めました。教室にはこのようにルール
を掲示しています。
理科や保健体育などの実技を伴う教科では、実験の様子や動作フォーム

を撮影し、動画を確認することで、考察する力や自己調整力を育んでいます。
また、授業で使用するワークシートや資料、必要な情報のインターネット検索、
授業後の板書を写真で記録する等、様々な場面でiPadを活用しています。
道徳科の授業では教科書に加えて、iPad やホワイトボードを組み合わせ

て活用することで、より深く主体的に学べるようになりました。

福生一中

三小では今年度、「ICT 機器の活用～子供たちが楽しく学ぶた
めに～」という研究主題のもと、iPadの活用に取り組んでいます。
児童に確かな学力を身に付けさせていくために、ICT 機器をどの
ような場面で、どのように活用していくことが有効であるのかを
教員全員が日々試行錯誤しながら、研究をしています。
また、児童の学びを深めるために、新しいアプリケーションを
導入した実践も積み重ねています。
写真は総合的な学習の時間に、パワーポイントを使って、グルー

プでスライドを作成しているところです。みんなで協力し合いな
がら活動しています。

様々な授業場面で iPadを活用しています。
３年社会科「福生市ではたらく人びととわたしたちのくらし」のハム

工場についての学習では、児童はハムの製造工程を学びます。その際、
担任が児童全員の iPad にハムの製造工程の写真を、わざとバラバラに
送信します。児童はそれぞれの写真の内容について iPad を操作しなが
ら比較・分析して、正しい工程に並べ替え、iPadを使って情報交換します。
右の写真は理科の実験の場面です。実験の様子を iPad で動画撮影

して保存し、前回の結果と比較したり、友達同士で比べ合ったりしまし
た。その結果、物質の変化の様子について、一人一人の実態に応じて主
体的に学習できるようになりました。
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